

*Estudiantes de Hermosillo participarán en Olimpiada Iberoamericana de Física



Hermosillo, Sonora, 20 de noviembre 2017.- Juan Antonio Moreno Esparza, Joel Luna Quirarte y Luis Enrique Córdova, alumnos del Colegio de Bachilleres del Estado de Sonora (COBACH), lograron el uno, dos, tres en la XXVIII Olimpiada Nacional de Física.

Con la participación de 126 estudiantes de 30 estados del país, del 12 al 16 de noviembre, se realizó la XXVIII Olimpiada Nacional de Física en la ciudad de Monterrey, donde los jóvenes de los planteles Villa de Seris y Reforma obtuvieron las tres medallas.

Los 31 primeros lugares participarán a partir de enero del próximo año en el preselectivo nacional donde seleccionarán a los cuatro jóvenes que competirán en la Olimpiada Iberoamericana de Física 2018 a celebrarse en Puerto Rico.

Jesús Guillermo Careaga Cruz, profesor asesor manifestó que la temática que para esta Olimpiada estudian es: Mecánica, Mecánica del Cuerpo Rígido, Hidromecánica, Termodinámica, Oscilaciones y Ondas, Carga y Campo Eléctrico, Corriente y Campo Magnético así como Ondas Electromagnéticas.

“Esta competencia exige meses de preparación, a los estudiantes se les ofrece un temario general y sobre el se preparan arduamente, con estos resultados espero que otros jóvenes se animen, que vean que sí se puede destacar, es cuestión de disciplina y actitud” expresó el maestro Careaga.

El académico invitó a la comunidad estudiantil del COBACH interesada en las ciencias a prepararse y competir, ya que les ayudará a adquirir mayor conocimiento, vivir otras experiencias y darse cuenta que pueden enfrentar a otros estudiantes de otros estados, y demostrar que pueden ganar.

Colegio de Bachilleres es una institución de educación media superior con una matrícula de 32 mil alumnos en 34 planteles en la entidad, y en los últimos dos años ha logrado recuperar el liderazgo científico y tecnológico a nivel nacional e internacional.